
会派 きずな 

代 表 質 問 
議会事務局 

処 理 欄 

令和７年５月１９日   ８時３０分   受付 

質 問 順 位   第 １ 番 

武豊町議会議長 石川 よしはる 殿 

武豊町議会議員  青木 信哉 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和７年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１町長施政方針

演説について 

【趣旨説明】とば町長は施政方針演説の中で最近武豊町に元気がない、 

大手銀行が撤退し、武豊駅は無人化となり駅前の空き地は増え、駅東ロー

ターリーの再開発でみゆき通りは以前より元気がなくなってしまいまし

た。その一方で臨海工業エリアの償却資産のおかげで税収が約３０億上

がりました。しかしこの税収は１５年で消えてしまう償却資産となって

おります。つまり、この１０年間が武豊町を元気にする最後のチャンスで

す。と述べられ町長として実現したいマニフェストはたくさんあります

がその中で具体的に 1０点ほどとそれ以外にも５点ほど挙げられました。

そこで以下質問します。 

  

【質問事項】 

次の施策方針演説で挙げた政策の目的、実現するための方法、財政負担、

目標達成時期を教えてください。 

①  町民税（住民税）の５％減税 

②  中学校の給食費無償化 

③  中学校ブレザーの購入支援 

④  コミュニティバスのルート再編 

⑤  運転免許返納後のシニアカ―購入支援 

⑥  買い物タクシーチケットの配布 

 

次の施策方針演説で挙げた政策の目的、実現するための方法、目標達成時

期を教えてください。 

 

⑦  町長報酬を１４５０万円から８００万円にカット 

⑧  ４年に１回の町長退職金の返上 

⑨  住民との対話を通じて駅前再開発 

⑩  住民との対話を通じて富貴駅の安全確保と駅前ロータリーの整備 

 

その他５点の目的と目標達成時期 

 

⑪  公共施設の複合化 

⑫  いじめ、不登校問題 

⑬  工業団地の早期新規開発 

⑭  ふるさと納税課の設置 

⑮  町長政策室の設置 

 

 

 


